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Giovedì 12 gennaio 

• Ict: Fvg ai vertici per fibra ottica e software open source nella PA. Secondo posto in Italia per 
l'utilizzo della fibra ottica negli uffici comunali. (…) È questa la fotografia che emerge dai dati 
riguardanti il Friuli Venezia Giulia, estrapolati dallo studio condotto dall'Istat sulle dotazioni e uso 
dell'Information and communication technologies (Ict) nelle pubbliche amministrazioni. (…) Tra 
queste figurano, ad esempio, i collegamenti alla rete internet. Tutti i Comuni dispongono di una 
connessione a banda larga, a cui ha accesso l'80,4% dei dipendenti. In particolare l'83,9% delle 
amministrazioni dispone della fibra ottica, dato che colloca la regione al secondo posto in Italia (la 
media nazionale è pari al 16,3%). Per il 95,8% dei Comuni la velocità di download è di almeno 2 
Mbit/s. 

o Link: https://goo.gl/xC4TlF  
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Venerdì 13 gennaio 

• GO INTERNET: VINCE GARA MISE PER FREQUENZE RADIO NELLE MARCHE (AdnKronos) - Go internet 
ha ottenuto l'aggiudicazione della procedura di gara indetta dal Ministero dello Sviluppo Economico 
per l'assegnazione delle frequenze 24,5 - 26,5 GHz per reti radio a larga banda nelle Marche. 
"L'assegnazione delle nuove frequenze è un passo importante nel processo di crescita e sviluppo di 
Go internet. Il canale da 56 MHz ci permette di raggiungere la velocità di 1 Gbit anche sui 
collegamenti radio. Possiamo rafforzare e migliorare le performance della rete nella regione 
Marche", spiega Alessandro Frizzoni, Amministratore Delegato della Società. 
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Lunedì 8 gennaio 

• Internet veloce, prorogato di un mese il bando per i finanziamenti. Sono 77 i Comuni della Granda 
che hanno aderito al Piano nazionale della banda ultra larga per far arrivare l’Internet veloce nelle 
cosiddette «aree bianche», considerate improduttive dagli operatori telefonici. Il bando è scaduto il 
31 dicembre, ma l’Anci regionale ha ottenuto una proroga di un mese e lancia un appello alle 
Amministrazioni che non hanno ancora manifestato la loro decisione. 

o Link: https://goo.gl/CYEMCi  

Giovedì 12 gennaio 

https://goo.gl/CYEMCi


• Banda ultra larga, ultima chiamata in Piemonte. Innovazione e sviluppo delle infrastrutture e delle 
comunicazioni: giunge dall’ANCI Piemonte l’ultimo accorato appello ai Comuni piemontesi affinché 
aderiscano formalmente al piano nazionale della banda ultra larga. In realtà, i termini sono scaduti 
lo scorso 31 dicembre, ma l’associazione dei Comuni piemontesi, attraverso il suo vice presidente 
Michele Pianetta, ha già chiesto una proroga alla Regione, “al fine di venire incontro – afferma 
Pianetta, delegato all’innovazione dell’ANCI – alle necessità di quanti non abbiano ancora 
manifestato la propria volontà”. 

o Link: https://goo.gl/Aw3Lf9  

Venerdì 13 gennaio 

• TLC: IVREA MODELLO SMART CITY, DA TIM INVESTITO OLTRE 1 MLN (ANSA) - Ivrea punta a 
diventare un modello di smart city. Grazie a un investimento di oltre 1 milione di euro, e' tra le 
principali citta' italiane a poter vantare infrastrutture telefoniche di nuova generazione gia' 
pienamente operative al servizio di cittadini e imprese. Gli interventi infrastrutturali riguardanti la 
realizzazione delle reti ultraveloci nella citta' per la telefonia fissa e mobile sono stati illustrati dal 
sindaco Carlo Della Pepa, da Enrico Capirone, vicesindaco e da Giampaolo Crivello, responsabile 
Access Operations Torino e Valle D'Aosta di Tim. 

 
Venerdì 13 gennaio 

• TIM: A OSTUNI ARRIVA FIBRA A 100 MEGA (ITALPRESS) - Ostuni entra nella lista delle citta' italiane 
scelte da TIM per il lancio dei servizi a banda ultralarga sulla nuova rete in fibra ottica, che permette 
di utilizzare da casa e dall'ufficio la connessione superveloce fino a 100 Megabit al secondo in 
download. Da oggi in molte aree della citta' sono gia' disponibili i servizi in fibra ottica per cittadini e 
imprese. Il programma di copertura sara' progressivamente esteso e raggiungera' oltre 9.000 unita' 
immobiliari 
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Giovedì 12 gennaio 

TIM: BANDA ULTRALARGA, A PATTI ARRIVA LA FIBRA A 100 MEGA (ITALPRESS) - Patti entra nella 
lista delle citta' italiane scelte da TIM per il lancio dei servizi a banda ultralarga sulla nuova rete in 
fibra ottica, che permette di utilizzare da casa e dall'ufficio la connessione superveloce fino a 100 
Megabit al secondo in download. Da oggi in molte aree della citta' sono gia' disponibili i servizi in 
fibra ottica per cittadini e imprese. Il programma di copertura sara' progressivamente esteso e 
raggiungera' oltre 5mila unita' immobiliari. 

 
Giovedì 12 gennaio 

https://goo.gl/Aw3Lf9


• TIM: A PIOMBINO OPERATIVE NUOVE RETI A BANDA ULTRALARGA FISSA E MOBILE (AdnKronos) - 
Grazie ad un investimento di oltre un milione di euro, Piombino è tra le principali città italiane a poter 
vantare infrastrutture telefoniche di nuova generazione che sono già pienamente operative al 
servizio di cittadini e imprese. Gli interventi infrastrutturali riguardanti la realizzazione delle reti 
ultraveloci nella città per la telefonia fissa e mobile sono stati illustrati oggi - alla presenza del vice 
sindaco Stefano Ferrini - da Alessandro Bettini, responsabile Access Operations Toscana Ovest di TIM. 

 
Martedì 11 gennaio 

• Digitalizzazione, la Provincia crea un team di sostegno per gli uffici. Una squadra di esperti sosterrà 
gli uffici nel processo di digitalizzazione della pubblica amministrazione. Lo ha deciso la Giunta 
provinciale. Quattro esperti del settore IT a disposizione di uffici e ripartizioni per un periodo di tre 
anni. Per sostenere e accelerare il processo di digitalizzazione della pubblica amministrazione, la 
Giunta provinciale, su proposta dell'assessora Waltraud Deeg, ha deciso di creare un vero e proprio 
team di sostegno che avrà il compito di accompagnare la "macchina" di Palazzo Widmann in questo 
percorso. 

o Link: https://goo.gl/6KY0gB  

 
•  Nessuna notizia da segnalare 

 
• Nessuna notizia da segnalare 

 
● Nessuna notizia da segnalare  

 Open Gate Italia 
Via Cesare Beccaria, 23 - 00196 

Roma 
info@opengateitalia.com 
www.opengateitalia.com 

Copyright © 2013 Open Gate Italia - All rights reserved. 

 
 

https://goo.gl/6KY0gB
mailto:info@opengateitalia.com
http://www.opengateitalia.com/
http://www.opengateitalia.com/

